
CONSEIL DE QUARTIER GONDOLES
SUD

Élue de quartier Gondoles Sud : 
Hancès SASU
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Cadre de vie/environnement

Point sur la réflexion sur le parc animalier à la ferme des Gondoles : Etude de l’amé-
nageur EPA ORSA finalisée, étude par la Municipalité en cours. Une présentation sera 
faite au conseil de quartier ultérieurement.

Point sur la réparation des 2 derniers jeux hors service à la ferme : la tyrolienne est à 
nouveau en service. Pour la balançoire, travaux démarrés en décembre mais la repose du 
jeu nécessite le séchage des massifs béton.

Pétanque : Pourrait-on explorer la piste suivante : déplacer les boulistes sur le parc 
interdépartemental, à l’endroit où il y avait des terrains de pétanque il y a quelques années 
(à deux pas de la Calypso) ? Puisque les boulistes sont d’accord, la piste va être étudiée 
par les services.

Points sur les nouveaux jardins ouvriers derrière la ligne TGV : Statistiques sur les 
demandes de réservation suite annonce sur le Choisy Infos : 70 dossiers reçus environ. 
Les parcelles vont être redivisées pour mieux répondre à la demande.

RÉPONSES AUX DOLÉANCES 

COMPTE-RENDU 

CONSEIL DU 2 FÉV. 2022

Le Conseil de quartier s'est tenu le jeudi 2 février 2023 à 19H. 68 personnes ont signé la 
feuille de présence.

Référents-habitants : Mme Anna DORION, M. Sylvain DELANGUE et M. Alain NAUDIN. 
Ils peuvent être contactés à l'adresse mail : referent.gondolessud@gmail.com

Avant le début du conseil, une riveraine tient à informer les habitants, afin qu'ils soient vi-
gilants, qu'un cambriolage a eu lieu dans le quartier. La Police municipale en est informée. 
L'habitante lance un appel à des dons de vêtements pour la personne, victime de ce délit.

Villeneuve Triage

Point sur la relation avec la SNCF, planification de la rencontre appel d'offres toujours en 
cours. Réunion SNCF/Maire programmée en mars. Réunion avec les habitants du groupe 
de travail et la SNCF en avril. 



INFORMATIONS 

Point sur le comptage av. de Villeneuve Saint-Georges : en cours auprès du Département. 

Centre de santé des Gondoles : les médecins ne pourront pas venir devant le conseil de 
quartier, ils proposent aux habitants de consulter le site du projet maisondesantegondoles.
com qui donne toutes les informations et répond aux questions des habitants. Des 
nuisances phoniques dues au chantier ayant été signalées par des habitants, la 
responsable de l’urbanisme a demandé au maître d’œuvre d’afficher les horaires et un 
nom de référent que les riverains pourraient contacter.

Une soirée « bilan des conseils de quartier » est programmée pour le jeudi 6 avril 
prochain au cinéma Paul Eluard. Pour sa préparation, un questionnaire vous sera 
adressé prochainement. Nous vous remercions de bien vouloir y répondre.

Urbanisme

Des logements reçoivent des gros containers sans qu’ils soient stockés sur le terrain 
des logements. Les containers restent sur le trottoir en permanence (ex : 1bis rue Henri 
Corvol. Suite à des constructions, le 1bis est peut-être considéré comme un immeuble 
collectif, c’est peut-être pour cela qu’ils ont un énorme container qui ne peut pour l’instant 
pas rentrer sur le terrain). Les services ont été sollicités.
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Services au public

Point sur la fermeture de la BNP et la disparition du distributeur de billets. Pas d’informa-
tions à ce sujet.

Point sur les coupures internet et la procédure mise en place à la ville de Villecresne 
(mon mail du 02/12). Yacin Chalbi, élu en charge de ces questions, pense que c’est une 
bonne idée. Les services étudient la faisabilité des fermetures des armoires.

Circulation et stationnement

Carrefour Pompadour : Les véhicules qui souhaitent sortir du rond-point vers Ville-
neuve Saint Georges ou vers Castorama sont obligés de ralentir. À certaines heures, 
ça peut-être la cause du trafic lent sur l’avenue V. Hugo vers Créteil. Monsieur le Maire 
peut-il faire avancer les travaux de réfection du carrefour ? La question a été posée à la 
Direction des Services Techniques.

Point sur la visualisation des ralentisseurs av. Henri Corvol. Des projets de restruc-
turation de cette avenue sont en cours et seront présentés aux habitants prochainement.

Concernant les problèmes d’horaires non respectés sur la ligne 182, cela a été signalé 
à la RATP par l’élu en charge des mobilités.

Suite à la demande d’aménagement du Choisy Bus pour l’adapter à la demande des 
collégiens, il est répondu par la RATP que la convention avec la Ville vient à échéance 
en 2024 et que rien ne sera fait avant.



Un référent-habitant présente les deux propositions du groupe thématique « circulation/
stationnement » pour réduire l’affluence du trafic et la vitesse sur le quartier. La proposition 
B est retenue. Elle sera transmise aux services techniques municipaux pour étude.

Concernant la « coronapiste », il est rappelé qu’une pétition est toujours en cours 
pour demander sa suppression et la création d’une piste cyclable pérenne et 
sécurisée, double sens, entre le pont de Choisy-le-Roi et la rue Maryse Bastié. Un groupe 
de travail pour la circulation douce (type vélo) va se mettre en place afin d’améliorer la 
sécurité des cyclistes dans le quartier des Gondoles Sud, en attendant la suppression de 
la coronapiste et la création d’une piste cyclable sur l’avenue Victor Hugo, côté Gondoles 
Nord entre l’avenue d’Alfortville et la rue Maryse Bastié.
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POINT SUR LES GROUPES THÉMATIQUES

Caméras de vidéo-protection : certaines sont déjà opérationnelles : Ecoles maternelle 
Danielle Casanova – rue de la Paix, Centre de loisirs – avenue de Villeneuve St Georges, 
rue de la Paix – rue Jean Baudin.

D’autres caméras seront installées au cours des prochains mois : rue Méhi – chemin 
d’exploitation, rue Henri Corvol – Rue Alsace Lorraine, Rue Pompadour – Parc, avenue 
Villeneuve St Georges – rue Camille Desmoulins, Rue Pompadour – stade Jean Bouin, 
rue de la Chasse – rue Traversière, avenue Victor Hugo – rue Maryse Bastié, avenue 
Victor Hugo – marché des Gondoles, rue du Bel Air – avenue de Villeneuve St Georges, 
Quai des Gondoles – avenue de Villeneuve St Georges, lycée professionnel Jean Macé 
– rue Mirabeau.
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DOLÉANCES

Cadre de vie/environnement :

Demande de plantation d’arbres avenue d’Alsace Lorraine. Il est rappelé que la Munici-
palité a mis en place un nouveau marché d’un montant de 500 000 euros/an pendant 3 
ans.

Problème de coupure électrique durant 5 heures, rues de la Chasse, Traversière et du 
docteur Calmette

L’éclairage public sur le pont de Choisy s’éteint à 7H alors qu’il fait encore nuit.

Il faudrait éclairer les escaliers qui mènent aux quais de Seine car cela peut être dange-
reux.

Problème d’occupation de places de stationnement par un nouveau garagiste qui s’est 
installé rue de la Chasse. Un signalement sera fait à la Police municipale.

Il est signalé que les containers d’ordures ménagères ne sont pas rentrés régulièrement 
62 avenue Victor Hugo.



Circulation/stationnement :

Radar situé avenue Villeneuve Saint Georges : un riverain demande que soit étudiée 
la possibilité de déplacer le radar en amont de la rue Henri Corvol en venant de Ville-
neuve Saint Georges.

Problème de stationnement de campings-cars rue Pompadour.

Aéroport d’Orly : des habitants constatent qu’il n’est pas rare d’entendre des avions 
jusqu’à minuit. La Municipalité rappelle que la ville est adhérente de l’association DRAPO 
(Défense des Riverains de l’Aéroport d’Orly – http://drapo.info/).

Protection animale :

Une habitante souhaiterait savoir pour quelles raisons les chevaux et les moutons de la 
ferme des Gondoles ont vu leur enclos réduit.

Patrimoine :

Un habitant, architecte de profession, prépare une information sur la mise en valeur et 
l’histoire de la Calypso.

Le conseil de quartier se termine à 21H15.
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ANNEXES



La traversée du quartier 
Gondoles Sud

en voiture
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La traversée du quartier 
Gondoles Sud

en voiture
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RADARS

Problèmes existants :
- Nombreux véhicules

- Vitesse excessive



Changement adopté 
en conseil de quartier

Sens interdit vers la rue Noël
Sauf bus

Implémentation d'une phase 
de test pendant 6 mois
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•

•
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